



Media: Radar

Hari: Sabtu

Tanggal: 02 September 2023

Halaman: 7

## Dishub Ajak Masyarakat Ikut Menjaga Rambu Lalu Lintas

Sering Jadi Sasaran Vandalisme, Kurangi Kejelasan Pengendara

**JOGJA** - Sejumlah anggota Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Jogja membersihkan rambu jalani di sepanjang Jalan Urip Sumoharjo, simpang Galeria Mall, simpang Tugu, dan beberapa lokasi lainnya.

Pembersihan dilakukan seiring dengan banyaknya rambu jalan yang menjadi

sasaran vandalisme. Sehingga mengurangi kejelasan pengendara saat melihat rambu lalu lintas. Dikhawatirkan nantinya akan memicu terjadinya kecelakaan.

Kepala Dishub Kota Jogja Agus Arif Nugroho menyebut, gelaran ini menjadi salah satu rangkaian acara Hari Perhubungan Nasional. "Ini simbol ajakan kepada masyarakat untuk menjaga rambu. Kita rawat bareng-bareng karena ini salah satu penunjang kese-



**BIAR JELAS:** Petugas Dinas Perhubungan Kota Jogja tengah membersihkan rambu jalan di sepanjang Jalan Urip Sumoharjo Jogja, kemarin (1/9).

lamatan jalan," katanya saat ditemui di Jalan Urip Su-

moarjo, kemarin (1/9). Beberapa rambu jalan yang

dibersihkan diantaranya adalah papan nama jalan, petunjuk arah, hingga isyarat lalu lintas.

Agus menyebut sebenarnya Dishub Kota Jogja melakukan pengecekan dan perawatan rutin rambu lalu lintas secara berkala. Hanya saja, aksi vandalisme kerap sekali terjadi bahkan hampir setiap hari.

Untuk itu, dia mengimbau masyarakat untuk bersama-sama memelihara rambu-rambu lalu lintas demi keselamatan dalam

berkendara.

"Semakin banyak masyarakat yang memiliki kepedulian terhadap rambu lalu lintas, maka ketertiban dan keselamatan berkendara akan turut terjamin," ujar Agus.

Sebelumnya, peneliti senior Pusat Studi Transportasi dan Logistik (Pustral) UGM Arif Wisnadi mengatakan, rambu-rambu jalan harus dipasang jelas. Selain itu, jumlahnya juga diharapkan bisa mencukupi. Menurutnya, rambu lalu

lintas menjadi elemen penting yang wajib diperhatikan oleh pengguna jalan. Jika rambu telah terpasang dan dilanggar, maka selanjutnya bisa dilakukan penindakan.

"Rambu harus dipasang dengan cukup jelas. Masyarakat harus diingatkan kembali, misalnya soal aturan batas kecepatan berkendara. Dan tindakan untuk pelanggaran harus dilakukan dengan segera untuk mengingatkan," katanya. (isa/laz/er)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005